



Schöne Weihnachtsferien

Liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen

die Weihnachtsferien stehen unmittelbar bevor und wir verabschieden uns mit vielen guten Wünschen für das Weihnachtsfest. In den Klassen herrscht neben der adventlichen Stimmung und Vorbereitung auf Weihnachten auch die Hektik der letzten zu schreibenden Klassenarbeiten. Und wir alle freuen uns, wenn wir nach einem ereignisreichen und facettenreichen Schuljahr in die Weihnachtsferien gehen können.

Was in diesem Jahr in der Welt geschah, macht uns nach wie vor fassungslos und wir sind in Gedanken bei allen Menschen, die unter den Kriegen leiden. Weiterhin sind viele Menschen wieder an Corona erkrankt, so dass auch der Krankenstand in der Schule – wie überall – hoch ist und viele Stunden vertreten werden und entfallen mussten.

Umso mehr bedanken wir uns für das freundliche und wertschätzende Miteinander in dieser herausfordernden Zeit. Bei allen Widrigkeiten des ablaufenden Jahres konnten und können wir uns immer auf unsere Kollegen und Kolleginnen sowie starke Schulgemeinschaft verlassen. Dafür möchten wir uns bei Ihnen / Euch von Herzen bedanken!

Trotz aller Widrigkeiten war in diesem Herbst und Winter das Schulleben auch sehr abwechslungsreich: Besondere Highlights waren der Spendenlauf, die Weihnachtsmarkt und der Vorlesewettbewerb sowie natürlich viele weitere besondere Momente in den Klassen. Es ist so schön anzusehen, wie die Kinder diese besonderen Ereignisse und das Miteinander in der Schule genießen. Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement aller, die diese besonderen Erlebnisse möglich machen. Wir freuen uns, auch im kommenden Jahr auf schöne außerunterrichtliche Aktivitäten, Feiern und Zusammensein und vieles mehr, was unseren Schulalltag bunt und lebendig macht.

Das Schulleitungsteam und das Kollegium der Reinhardswald Schule wünscht allen am Schulleben Beteiligten besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start in das neue Jahr, das uns allen Frieden und Freude bringen möge!

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, Freitag, den 22. Dezember 2023 endet der Unterricht nach Plan. Der erste Schultag, am Montag, den 8. Januar 2024, startet ebenfalls nach Plan.

Wir freuen uns darauf, Sie / Euch gesund und erholt im neuen Jahr wiederzusehen.

Karin Jansen-Musolf und Ulrike Feldhusen

